
　余裕が出てきました。７月からこの鐘をならす

のは斉藤さんです。７月からは直前会長をやらせ

ていただきますのでよろしく願いいたします。今

日は園芸の最盛期になってきて、非常に虫が発生

するという事で、商品の紹介ではないのですけ

れども、知っていていただきたいと思い紹介します。「無農薬

への道」という商品ですが、この商品があちこちに出回ってい

てクレームもなく、毎朝晩、家に帰ってアブラムシ、毛虫がい

ないか探し、いると吹きかけていますが非常に効果が高く、み

なさん家庭菜園をやっていて一番困るのはアブラムシだと思い

ますが、アブラムシには本当によく効きます。なぜかというと、

インドセンダンという木があってその実から採るニームという

油があり、椿油のイメージをもってもらえば間違いないですが、

このニームが少しでも付いている葉を虫が食べる、体に触れる

と虫の食欲がなくなり、餓死するという事です。これを使いや

すく、レベルを上げることによって調合して作ったものがこの

商品です。この液を10倍に希釈して噴霧器で散布するといいん

です。農家さんにも試してもらっていて斜里町の牧野さんとい

う方にスイートコーンを一町ぐらい作っていて使用してくださ

いと持っていっています。これを２回トラクターで散布するの

ですが、この３年間まったくアブラムシもヨトウムシもくっつ

いてなかったよです。夜間例会の景品に出したいと思います。

本来ならみなさん全員にプレゼントしたいのですが、私も引退

したものですから、気兼ねしまして本数は少ないですが景品に

出させていただきたいと思います。宣伝みたいになって申し訳

ないですが、美味しいごはんを食べましょう。
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Ｒ 親 睦 活 動 月 間

天気 （例会時） 最高気温 27℃

昼　食
小鉢　ホワイトアスパラ
豆腐　青唐辛子味噌

揚げ物　水茄子の天ぷら揚げ出し風
焼物　鮎塩焼き

ご飯　味噌汁　香の物
フルーツ　コーヒー

■ニコニコボックス 松浦（章）親睦活動委員

目黒会員
入会して１年が経とうとしていま
す。みなさまには大変お世話にな
りました。次年度も宜しくお願い
します。

棧会員
今期も大変お世話になりました。

岡花会員
会員増強に御協力いただき、あり
がとうございました。

斉藤会員
叙勲のお祝いありがとうございま
した。これを機に飲み助にならぬ
よう身を律するつもりです。

近江会員
夏っぽくなってきたのでニコニコ。

村田会員
いいことがありました。

　最 終 家 族 同 伴 夜 間 例 会
親睦活動委員会
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2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



次年度幹事報告 伊東次年度幹事

１）コロナウイルスの影響により、しばらく中止しておりました、ロータリーソング斉唱後の握手に

つきまして、現新の理事会において再開することにさせて頂きました。握手再開は、次年度第１

回目の例会７月６日からとなっております。宜しくお願い致します。

２）７月の例会出欠提出書をみなさんのレターボックスへ配布させていただきましたので、出欠の報

告を事務局までご提出ください。

３）本日、例会終了後に臨時の次年度理事会を開催します。お忙しいところ恐れ入りますが、次年度

理事の方はご参加をよろしくお願いします。

プログラム 各 委 員 長 退 任 挨 拶
会長・幹事

佐藤幹事

　窪之内会長年度よりコロナ禍も収まりつつ、全例会を実施できるものか不安ではあり

ましたが、無事例会中止することなく、予定していた各委員会の例会が実施できたこと

を各委員長達には本当に感謝申し上げます。本日の例会迄で幹事報告として111件を報

告させていただき、先週に今年度最後の理事会も無事終了し、ほっとしているところで

はありますが、６月30日迄は気を引き締めて最後までしっかりと職務を全うする想いで

す。

　窪之内会長より幹事を拝命し、副幹事の頃から不安な日々を過ごして参りましたが、窪之内会長の

懐の深さに感銘を受け、また、事務局藤田さんの助けも受け、更には役員・理事、各委員長からの優

しさもいただき今日まで迎えられました。本当に感謝しかございません。

　幹事として職務を全う出来てるのか自問自答する日々にて、退任挨拶を考えふりかえっている内に

一つ、大失敗をしてしまったことがあり、会員皆様に謝罪しなくてはならない件がございます。それ

は、今年度活動計画書を電子化したのを配布するという事を年当初に報告させていただいていたのに

も関わらず、配信していない事をここでお詫び申し上げます。大変申し訳ございませんでした。

　電子活動計画書は出来ておりまして、速やかにメールお届けいただいている会員達へ配信させてい

ただきます。

　最後になりますが、就任挨拶の時にお話しさせていただきました、服部会長年度の村田幹事が退任

あいさつの時に、「幹事のオファーが来たら絶対受けた方が良いです。というか受けて下さい。」と、

熱心に伝えていた事ですが、全くその通りでした。村田さん！ありがとうございます。幹事をやって

みて色々な気付きを得られ、私も村田幹事同様に、今後会員皆様の中で幹事のオファーが来たら絶対

に受けて下さい。と記録に残し、退任の挨拶とさせていただきます。

　本当に１年間、皆様のご協力に大変感謝申し上げます。

　ありがとうございました。
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　海田親睦活動委員長、渡部出席委員長、千葉プログラム委員長、岡村クラブ会報委員長（幹事代

読）、平間雑誌・広報・記録保存委員長、服部Ｒ情報委員長、佐々木会員選考委員長、川島職業分類

委員長（幹事代読）、岡花会員増強委員長、三浦人間尊重・地域発展・環境保全委員長（幹事代読）、

野呂Ｒ財団委員長、村田インターアクト委員長より退任の挨拶がありました。紙面の都合上割愛させ

ていただきました。詳細は７月配布の『活動計画書』に記載されます。

月 日15 61 12 44 8 0 77.2％6本 日 例 会

■ 例会予告 7 月 6 日 役員・各委員長就任挨拶 会長・幹事

7 月 13 日 各委員長就任挨拶	 会長・幹事

■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 大場出席副委員長


